



Hangatnya Kebersamaan Buka Puasa Bersama Anak Panti ala BEM UPNVJ

Saturday, 29 March 2025 10:23 WIB





HumasUPNVJ - Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan sosial dalam program Bersama Merangkai Asa atau BERMASA, Badan Eksekutif Mahasiswa Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (BEM UPNVJ) menyelenggarakan acara berbuka puasa bersama anak-anak di Panti Asuhan Al-Mubarakah, Lebak Bulus, Jakarta Selatan pada Selasa, 25 Maret 2025.

Setelah mengikuti berbagai kegiatan inspiratif seperti sosialisasi kesehatan mental dan melukis tote bag, acara dilanjutkan dalam kebersamaan dengan menikmati hidangan berbuka puasa.

Momen berbuka ini memiliki makna yang lebih dari sekadar kebiasaan. Di dalamnya terdapat nilai kebersamaan, kepedulian, dan kebahagiaan yang dibagikan satu sama lain.

Kegiatan berbuka puasa ini tidak hanya memberikan kebahagiaan melalui makanan yang dinikmati, tetapi juga menciptakan pengalaman berkesan bagi semua yang terlibat. Kebersamaan dalam momen sederhana seperti ini mengajarkan bahwa keindahan berbagi terletak pada rasa kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama, menjadikan acara berbuka puasa lebih bermakna dan penuh kehangatan.

Setelah berbuka puasa dengan takjil dan makanan ringan lainnya, seluruh peserta bergegas melaksanakan salat Magrib berjamaah. Ibadah ini menjadi momen spiritual yang semakin memperkuat rasa persaudaraan dan kebersamaan.

Dengan penuh kekhusyukan, seluruh peserta berbaris dalam satu saf, menunaikan salat sebagai bentuk rasa syukur atas berkah yang telah diterima.

Setelah salat Magrib, acara kembali dilanjutkan dengan menyantap hidangan utama berbuka puasa. Momen ini menjadi pengingat bahwa berbuka puasa bukan hanya tentang makanan, tetapi juga mengenai kebersamaan, kepedulian, dan rasa syukur yang semakin mempererat hubungan antar sesama.

Berbagi Untuk Senyum Mereka

Sebagai bentuk kepedulian nyata, panitia menyerahkan bantuan berupa perlengkapan kebersihan, yang diharapkan dapat mendukung keseharian anak-anak panti asuhan. Bantuan ini berasal dari buka donasi melalui Kitabisa.com maupun secara langsung, yang berhasil mengumpulkan total donasi sebesar Rp1.741.000,- serta donasi tambahan dari berbagai pihak.

Penyerahan bantuan ini menjadi momen penuh makna, menutup seluruh rangkaian kegiatan dengan semangat berbagi dan kebersamaan. Acara kemudian ditutup dengan sesi dokumentasi untuk mengabadikan kenangan berharga bersama anak-anak panti asuhan.

Diharapkan hasil donasi ini dapat membantu Panti Asuhan Al-Mubarakah beserta anak-anak asuhannya dalam menunjang aktivitas harian mereka.



Export tanggal : Monday, 07 April 2025 Pukul 15:26:25 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/03/hangatnya-kebersamaan-buka-puasa-bersama-anak-panti-ala-bem-upnvj.html>]
